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令和３年11月静岡市教育委員会定例会次第 

 

１ 日時 

令和３年11月２日（火） 午後２時 

 

２ 場所 

静岡市役所 静岡庁舎 ８階 市長公室 

 

３ 日程 

（１）開会 

 

（２）会議録署名人の指定 

 

（３）教育長の報告 

 

 （４）議事 

    議案第15号 静岡市スポーツ推進審議会への諮問について 

    議案第16号 通学区域の変更について 

    議案第17号 令和３年度補正予算案について 

 

（５）閉会 
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令和３年11月教育委員会定例会会議録 

 

１ 日 時  令和３年 11 月２日（火） 午後２時 開会 

 

２ 場 所  静岡市役所 静岡庁舎 ８階 市長公室 

 

３ 出席者  教育委員  教育長 赤堀 文宣   

             委 員 佐野 嘉則  委 員 杉山 節雄 

  委 員 松村 龍夫  委 員 藤田 三佐子 

 

       教育委員会事務局 

       教育局長                      青嶋 浩義 

教育局次長                     中村 陽介 

教育局理事（教育政策担当）（教育総務課長事務取扱）  秋山 知 

参与兼教育施設課長                 大石 喜久也 

参与兼スポーツ振興課長               杉山 範雄 

児童生徒支援課主幹兼学事係長            内山 真路 

       教育総務課調整係長                 杉山 智康 

       教育総務課主査                   関  陽子  
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４ 日 程 

 

（１）開会 

 

赤堀教育長   ただいまから、令和３年11月教育委員会定例会を開会します。 

        なお、本日、川村委員は遅れて御出席になる旨の連絡をいただいて

おります。 

 

（２）会議録署名人の指定 

 

赤堀教育長   本日の会議録署名人を佐野委員に指定 

 

（３）教育長の報告 

 

赤堀教育長   資料「11月定例会 教育長報告」により報告 

       

（４）議事 

 

赤堀教育長   それでは、議事に入ります。お手元の資料「会議の流れ」を御覧く

ださい。本日は、議案３件の審議を予定しています。 

なお、議案第17号については、今後、市議会への提案を予定してい

る案件です。これについては、「地方教育行政の組織及び運営に関す

る法律」 第14条第７項ただし書の規定により、非公開の扱いとした

いと思いますが、よろしいでしょうか。 

   

各 委 員   異議なし。 

 

赤堀教育長   皆様に御承認いただきましたので、議案第17号は非公開の扱いとい

たします。 

なお、非公開案件の審議については、公開案件の後に行わせていた

だきます。 

 

 

＜議案第15号 静岡市スポーツ推進審議会への諮問について＞ 

 

スポーツ振興課長   議案説明 

 

赤堀教育長    ただいまの説明について御意見、御質問等ありましたらお願いいた

します。 

 

各 委 員    質問・意見なし 
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赤堀教育長   それでは、この件につきましては、原案どおり承認としてよろしい

でしょうか。 

 

各 委 員   異議なし。 

 

  赤堀教育長   それでは、議案第15号は原案どおり承認とします。 

 

 

＜議案第16号 通学区域の変更について＞ 

 

児童生徒支援課係長   議案説明 

 

赤堀教育長   ただいまの説明について御意見、御質問等ありましたらお願いいた

します。 

 

各 委 員   質問・意見なし 

 

赤堀教育長   それでは、この件につきましては、原案どおり承認としてよろしい

でしょうか。 

 

各 委 員   異議なし。 

 

  赤堀教育長   それでは、議案第16号は原案どおり承認とします。 

 

 

＜議案第17号 令和３年度補正予算案について＞ 

（11月22日市議会へ上程済のため公開とする） 

 

教育局次長   議案説明 

 

赤堀教育長   ただいまの説明について御意見、御質問等ありましたらお願いいた

します。 

 

各 委 員   質問・意見なし 

 

赤堀教育長   それでは、議案第17号について、教育委員会の意見は「なし」とし

てよろしいでしょうか。 

 

各 委 員   異議なし。 
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赤堀教育長   ありがとうございます。それでは、ただいまの件につきましては、  

「意見なし」といたします。 

  

  

（５）閉会 

 

赤堀教育長   以上で、令和３年11月教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

 

 

 午後２時16分 

 


